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曽 我 ち づ る
　今年から新規事業として東濃ヒノキの間
伐材を使った木工製品の開発を進めており
ます。実際に森に入り間伐活動を行い、そ
こで間伐した材を商品化することで木材流
通のトレーサビ

リティの仕組み作りと間伐材の付加価値を高
めることを目的としております。これまで国
産材の価値は低くそれ故に森林管理から製材
所での生産まで環境悪化が続いておりました
がコロナの影響で改めて国際材の利用価値が
高まり、サプライチェーンの見直しに大変期
待しております。この事業を通して持続可能
な会社を目指すとともに自社ブランドの確立
を目指して参ります。

司会進行　大野幸泰副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　　　　　     脇田誠会長   
  2. Rotary Song 斉唱 国歌・それでこそロータリー
  3. 新会員紹介　
　  住友生命保険（相）岐阜支社 恵那支部長 内藤裕基君
  4. ニコニコ発表
　 　本日会員総数48名  (内リモート参加数2名）
　  11 月16 日出席率　27 /47 名  57.45％
　  ニコニコ金額   □ 前回の投函額      23,000円
　　　　　　　   □ 今年度累計額    395,000円
  5. 昼食
  6.  幹事報告・委員会報告
  7.  会員の広場

  8.卓話 「半年間を振り返って」   　   脇田誠会長
  9. 閉会点鐘  　　　　                        脇田誠会長

本日のプログラム

 【2021年12月】
  7日（火）祝福　年次総会
14日（火）執行部担当卓話　　　理事会
21日（火）夜間忘年例会
28日（火）特別休会

例会・事業活動のスケジュール

幹事報告
11月20日（土）都ホテル岐阜長良川開催『職業
奉仕研修セミナー』に脇田会長・加藤幹事出席。
11月26日（金）瑞浪・日吉屋にて『第1回会長・
幹事・事務局連絡会議』が開催されました。

○

○



Ｒ酒場

＊会長 脇田  誠君 / 副会長 樋口義成君 / 幹事 加
藤勝也君
11月4日恵那市に非常事態宣言が発令され10
日ほどが経ち、なんとなく落ち着きを取り戻
したかのようでもあり、早く宣言解除を望む
毎日です。そんな中、本日もメンバー皆さま
にはご出席頂きました事、誠にありがとうご
ざいます。さて本日は渡邉大作さんより卓話
をいただきます。楽しみにしております。よ
ろしくお願いいたします。
＊渡邉大作君
結婚祝いありがとうございます。今日は卓話
させていただきます。
＊青山貫禅君
結婚記念日を忘れてしまう年令になりました。
先日は記念日に素敵なお祝いの花束が届き家
族からも祝福を受けました。誠に有難うござ
いました。加え、妻の誕生日の祝福も戴き”に
こにこ” 投函します。
＊山田佳正君
本日、『私のSDGs』と『R酒場』掲載していただ
きました。

ゴール12:つくる責任つかう責任
　我々の周囲には、「使い捨て」
という表現を含んだ商品広告
が溢れている。しかし、こうし
た大量生産・大量消費・大量廃
棄を基礎とする経済発展は、環

境への大きな負荷を与え、持続可能な世界を
実現する上での大きな課題と言える。SDGsで
も、食品ロスを減少させることや、リサイクル
の実施による環境負荷の低減など、持続可能
な生産と消費の実現が求められている。

＜月報司法書士2020年12月号参照＞

SDGs を構成する 17のゴール

11 月 16 日卓話
「創業50周年を迎え、20年先の近未来
に想いを馳せて」と題しまして渡邉大
作君に卓話をしていただきました。

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド
多治見
多治見西
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12月の他クラブ移動例会開催日程

12/14・21移動 12/28休会
12/13移動 12/20・27休会

ニコニコボックス

本日例会終了後、理事会を開催いたします。
60周年記念式典・祝賀会は2月5日（土）開催決定。
次回12月7日例会は年次総会です。

○

○
○

準会員紹介　

氏        名　内藤 裕基　　
事 業 所  住友生命保険（相）岐阜支社 恵那支部
役      職　支部長
職業分類　生命保険
所   　 属　組織強化委員会

ないとう ひろき

　10月の釣果です。初めて鰹を釣りました。
小さいですがこのくらいのサイズが一番美味
しいと言われ、実際に食したところ絶品でし
た。自分で釣った魚の美味しさを知ってから
は魚釣りが虜になり、刺身や塩焼きで食べな
がらの一杯はこれまた最高です。余談ですが
魚釣りを始めて3年経ちますがお陰様でボウズ
は一度も経験しておりません。来年も更なる
大物を目指して頑張りたいと思います。　　
　　　　　　　　　  　　　　　　曽我ちづる


